

Ajuntament de Cerdanyola del Vallès

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto del acuerdo de 3 de noviembre de 2025 de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Cerdanyola del Vallés, por la que se convocan subvenciones para entidades inscritas en el Registro Municipal de Entidades y Asociaciones Ciudadanas de Cerdanyola para desarrollar proyectos de solidaridad y cooperación para el año 2025.

BDNS(Identif.): 867636

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/867636>)

Primer. Beneficiario

Además de los requisitos exigibles especificados al Reglamento de Subvenciones del Ayuntamiento de Cerdanyola del Vallés, podrán acceder a esta convocatoria las entidades inscritas en el Registro de Entidades de Cerdanyola del Vallés. Además, tienen que desarrollar las actividades subvencionadas en Cerdanyola del Vallés.

Segundo. Objeto

El objeto de esta convocatoria es definir el conjunto de condiciones y el procedimiento a seguir para la solicitud, tramitación, concesión, cobro y justificación de las subvenciones que el Ayuntamiento de Cerdanyola del Vallés otorgará para fomentar y promover la realización de actividades relacionadas con la solidaridad y la cooperación.

La finalidad de la convocatoria es favorecer el trabajo voluntario y solidario de las entidades de la ciudad con intereses en los diferentes ámbitos que le son propios. Los proyectos y/o actividades subvencionables tienen que promover los lazos culturales, el trabajo conjunto y la coparticipación en los proyectos de las entidades arraigadas a la población dedicadas a la solidaridad y la cooperación. Podrán hacer referencia a la defensa de los Derechos Humanos y de la Paz.

Tercero. Bases Reguladoras

- Bases reguladoras específicas para la concesión de subvenciones en el ámbito de la solidaridad y la cooperación aprobadas por acuerdo del Pleno el 24 de marzo de 1999 y publicado en el BOPB 104 del 1 de mayo de 1999.

Cuarto. Cantidad

- La cantidad máxima destinada a esta convocatoria es de 3000,00.-€.
- Como norma general se podrá conceder hasta un 80% del importe de la actividad subvencionable.

Quinto. Plazo de presentación de las solicitudes

El plazo de presentación de solicitudes para esta convocatoria se establece en 10 días naturales, a contar desde el día siguiente de la publicación de su extracto en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona, mediante la BDNS

Cerdanyola del Vallès, 7 de noviembre de 2025

La secretaria general, Aurora Corral García

Ajuntament de Cerdanyola del Vallès

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Extracte de l'acord de 3 de novembre de 2025 de la Junta de Govern Local de l'Ajuntament de Cerdanyola del Vallès, per la qual es convoquen subvencions per entitats inscrites al Registre Municipal d'Entitats i Associacions Ciutadanes de Cerdanyola per desenvolupar projectes de solidaritat i cooperació per a l'any 2025.

BDNS(Identif.): 867636

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b) i 20.8.a) de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/867636>)

Primer. Beneficiari

A més dels requisits exigibles específicats al Reglament de Subvencions de l'Ajuntament de Cerdanyola del Vallès, podran accedir a aquesta convocatòria les entitats inscrites al Registre d'Entitats de Cerdanyola del Vallès. A més, han de desenvolupar les activitats subvencionades a Cerdanyola del Vallès.

Segon. Objecte

L'objecte d'aquesta convocatòria és definir el conjunt de condicions i el procediment a seguir per la sol·licitud, tramitació, concessió, cobrament i justificació de les subvencions que l'Ajuntament de Cerdanyola del Vallès atorgarà per fomentar i promoure la realització d'activitats relacionades amb cooperació i la solidaritat.

La finalitat de la convocatòria és afavorir el treball voluntari i solidari de les entitats de la ciutat amb interessos en els diferents àmbits que li són propis. Els projectes i/o activitats subvencionables han de promoure els llaços culturals, el treball conjunt i la coparticipació en els projectes de les entitats arrelades a la població dedicades a la solidaritat i la cooperació. Podran fer referència a la defensa dels Drets Humans i de la Pau.

Tercer. Bases Reguladores

- Bases reguladores específiques per la concessió de subvencions en l'àmbit de la solidaritat i la cooperació aprovades per acord del Ple el 24 de març de 1999 i publicat al BOPB 104, de l'1 de maig de 1999.

Quart. Quantia

- La quantitat màxima destinada a aquesta convocatòria és de 3.000,00.- €.
- Com a norma general es podrà concedir fins a un 80% de l'import de l'activitat subvencionable.

Cinquè. Termini de presentació de les sol·licituds

El termini de presentació de sol·licituds per aquesta convocatòria s'estableix en 10 dies naturals a partir de l'endemà de la publicació del seu extracte en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona, mitjançant la BDNS.

Cerdanyola del Vallès, 7 de novembre de 2025

La secretària general, Aurora Corral García